



HERVÉ MARSEILLE

## « Intervention d'Emmanuel Macron au Congrès des Maires de France »

23/11/2017

**Hervé MARSEILLE, Président du groupe Union Centriste, réagit au discours du Président de la République lors du Congrès des Maires de France.**

« Au Congrès des Maires de France, le Président de la République a pris 3 engagements, celui de préserver les moyens financiers des collectivités, de leur garantir une plus grande autonomie et de les accompagner sur les grandes transitions.

On ne peut qu'y souscrire et saluer l'implication du Président de la République, d'autant plus que celui-ci a appelé à plus de concertation et de dialogue, ce qui a cruellement manqué au cours des derniers mois, ainsi qu'il l'a reconnu.

Simplification, innovation, déconcentration, clarté, responsabilité, nous serons particulièrement attentifs à ce que le Président de la République et l'ensemble du gouvernement respectent ces objectifs, tout particulièrement lors de la préparation des réformes évoquées en matière de finances locales, d'assainissement et sur le logement.

Nous serons aux côtés du gouvernement dans cette volonté de réforme mais nous serons un partenaire engagé et vigilant. Telle sera la ligne de conduite du groupe Union Centriste lors de la prochaine Conférence des territoires et tout au long de l'élaboration de ces projets, en étant les porte-voix des acteurs de premier rang que sont les Elus territoriaux ».

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS

01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - [communication@uc.senat.fr](mailto:communication@uc.senat.fr)

Internet : [www.udi-uc-senat.fr](http://www.udi-uc-senat.fr)

Twitter : @UC\_Senat

---